



楽しい学校をめざして～おそすぎないうちに～

朝夕の冷え込みが厳しくなり、学校周辺の葉も色づき落ち葉に変わりつつあります。いよいよ冬の到来を感じさせる季節となりました。12月、今年最後の月です。2学期は、大きな行事（音楽会、自然学校・修学旅行）があり、行事を通して成長する姿がたくさん見られました。残す1か月、しっかりと2学期の締めくくりをしていきたいと思います。

おそすぎないうちに

作詞作曲 中山真理

なくしてしまってから
その大切さに気付いて
くやんだり 悲しんだりしても
おそすぎるよ
もしかしたら いちばん
この世で大切なものは
ふだん あまりに 身近すぎて
気にも 留めていないかも
今ある 全てのものは
当たり前なんかじゃなく
今ある 全てのものが
奇跡的にあるとしたら
きみは どうやって それを
守るだろう
おそすぎないうちに
間に合う今のうちに
できるかぎりのことをしよう
生まれてこられたお礼に
なくしてしまってから
その温かさに気付いて
くやんだり 悲しんだりしても
おそすぎるよ
もしかしたら いちばん
この世で大切な人は
当たり前と きめつけてて
いる と 疑わないかも
生きてる 全ての人には
何となくなんかじゃなく
生きてる 全ての人
が ぎりぎり生きてるとしたら
きみは どうやって それを
愛すだろう
おそすぎないうちに
間に合う今のうちに
できるかぎりのことをしよう
生まれてこられたお礼に

大きな行事を迎えるたびに、この多聞台の皆様の応援を感じることができ、嬉しく思っています。心よりお礼申し上げます。

子供たちが行事に向かう姿や日々の姿を見て、担任時代に自分が大好きだった曲を思い出しました。私が多聞台に戻ってきて8か月。子供たちが今までなかなか出来なかったことが少しずつできるようになり、みんなが笑顔と元気と明るさを取り戻してきていることを実感しています。

子供たちが輝きを放つことができているのは、素直な気持ちが芽生え「がんばることを楽しみたい。」を実行できるようになっていること、そして何よりもそれを願う保護者・地域の皆様の熱い思いがあったからこそだと思っています。

「今あるすべてのものは当たり前なんかじゃなく今あるすべてのものが奇跡的にあるとしたらきみはどうやってそれを守るだろう。おそすぎないうちに、間に合う今のうちに、できるかぎりのことをしよう。生まれてこられたお礼に」

楽しい学校とは、学びの楽しさを味わう所。そして、一緒に笑い合い、一緒に頑張れる友達がいる所。失敗したら、やり直せる所。子供たちと過ごせる喜びをこれからも噛みしめながら皆様と共に進んで参ります。

校長 仁ノ内 智



12月 行事予定			
日	曜	行 事	地域・PTA 備考
1	木	SC来校日	
2	金	避難訓練	
3	土		年末恒例お餅つき大会
4	日		
5	月	朝会 個別懇談会①	銀行振替①
6	火	おはよう読書(～16日) 個別懇談会②	のびのびひろば PTA運営委員会
7	水	学校運営協議会 委員会活動	
8	木	SC来校日 個別懇談会③	
9	金	個別懇談会④	
10	土		
11	日		
12	月	朝会	
13	火	TERAKOYA多聞台	のびのびひろば
14	水		
15	木	SC来校日 4年校外学習	
16	金	学校保健委員会	
17	土		せせらぎ清掃
18	日		松ヶ池清掃
19	月	朝会	
20	火	TERAKOYA多聞台	のびのびひろば
21	水	クラブ活動	PTAパトロール
22	木	SC来校日 給食最終日	
23	金	終業式 地区別なかよしグループ会	
24	土		
25	日		中央公園清掃
26	月		
27	火		銀行振替②
28	水	御用納め	
29	木		
30	金		
31	土		
備 考	<1月行事予定> 10日(火)始業式 11日(水)給食開始 14日(土)多聞台左義長 17日(火)授業参観 書初展		

お知らせ

個別懇談会

12月5日(月)～9日(金)

日頃の学校での様子をお伝えし、ご家庭の様子をお聞きしながら、今後の子供たちへの支援について共通理解を図っていきたくと考えています。

限られた短い時間です。担任に尋ねたいことなどあれば、前もって整理しておいていただけるとありがたいです。

7日(水)を除き、この週は14時下校になります。いつもと下校時間が変更になりますので、ご注意ください。

おはよう読書

12月6日(火)～16日(金)

寒くなってきて戸外で遊ぶことが億劫になるこの時期に、子供たちが本に親しむ機会を増やせるように「おはよう読書」を実施します。ご家庭の本を持ってきてもかまいません。少しでも興味のある内容の本を読むことで、本への関心を高めることができると考えています。ご家庭でも、どんな本を読んでいるか、どんな内容か、など尋ねたりしながら、励ましていただけたらと思います。

以前、「すぐーる」にて依頼しましたが、今回から保護者の方による読み聞かせも実施する予定です。お知りおきください。

新型コロナウイルス感染症について、テレビや新聞等では、第8波に入り始めているという内容を頻繁に見聞きするようになりました。さらには、インフルエンザの流行予想についても報道されています。感染症に関する不安はなかなかぬぐえない状況です。

そのような中ですが、神戸市教育委員会から新たな方針が出ました。この数年、厳しく制限されてきた「音楽」での歌唱や鍵盤ハーモニカやリコーダーの演奏などについて、まだ条件付きではありますが、緩和されます。また、冬になりますが、「体育」でのマスク非着用を積極的に進めるとのことです。子供たちの心身の健やかな成長の観点から、必要な対策を取りつつ、教育活動を広げていきます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

なお、今後の情勢や子供たちの健康状態によって、行事予定や学習内容が変更になる場合があります。ご了承ください。